
平成２９年５月１９日(金)　１９：００～２０：３０

そうわ会館

熊田　和人

（開会）小田　眞一　議長　　（閉会）細田　勝治　副議長

（平成２９年度予算審議）　清水　亜樹

（委員会報告）　石井　勲　伊藤　奈穂子　諸星　光浩　清水　豊司

牧野　一仁　鈴木　武夫　北村　正夫　

瀬戸　和雄　曽根田　徹　田村　俊二　

豊田　洋実（事務局）

１９人　(女性０人：男性１９人)

　　撤去に至った。撤去後は、本管より直接給水できる。施設の防火用として防火

　　水槽を屋上に設置する。

　　自治会のどちらがするのか。

Ａ．金手の公園のトイレは、町が管理している。同様に町が管理すると思う。

　　ことは聞いている。合併した場合の影響について５町で研究しているところである。

　　南足柄市と小田原市の協議会の状況は、ホームページからも閲覧できる。
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Ｑ．前回の議会で子どもがぐずり一発退場させた。傍聴規則の改正はどのように

　　考えているのか。
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Ｑ．金子児童公園にトイレを整備するとのことだが、その後の維持管理は町又は

Ａ．子どもの声が騒がしかったので、議長の権限で、事務局に退場を命じた。

Ｑ．上大井小の改修工事の受水槽の改修のところをもう1度説明してほしい。

Ａ．今の受水槽では地震等で倒壊したとき、道路側に倒れることが想定されるとし

Ｑ．南足柄市と小田原市の合併協議により、東部清掃の老朽化で、1市５町で新たな

　　施設と協議してきたが頓挫している。合併による影響はどのように考えているか。

Ａ．１市５町で共同のごみ処理場の検討をしていたが、現在は、一時ストップしている

　　議会事務局前のホールにスピーカーを設置し、傍聴できるようにしていく。

　　傍聴規則は、傍聴環境の整備、電子機器の持ち込みなどを整理していく予定。



　　調理室には、３０名程度入れると思う。

Ｑ.篠窪バイパス工事の開通はいつ頃か。交通量が多くなると一方通行を逆走する車が

　増えてくると思われる。機会があれば、町に要望をしてほしい。

Ａ．篠窪バイパスは平成３０年３月に開通予定。

Ｑ．広報おおい、おおいお知らせ、議会だよりの閉じ方が違うが、同じ閉じ方に

　　できないか。

Ａ．確認してみる。実現可能ならお願いしていく。

Ｑ．未病いやしの里センターについて、県が始めたが逃げられないように

　　議会でも注視してほしい。　

Ａ．現状では情報が不十分であるが、議会としても注視していく。

Ｑ．限界集落といわれ、空き家が出ている。移住定住、少子化問題等についての

　　町の長期ビジョンがわかれば教えてほしい。

Ａ．町では、土地区画整理事業での1千人の増を見込み、お試し住宅や三世代住居に

　　補助金を付けるなどをしているが。人口ビジョンは策定されている。

Ｑ．高齢者が１人又は２人の世帯が、３割あると聞いている。このままでは、人口が

　　減少してしまう。取組をどう考えているのか。

Ａ．人口ビジョンで人口の推計と人口増の施策の計画をもっている。第５次総合計画

　　では１万８千人を目指している。

意見．「町や議会が何もしてくれない」ではなく地域、家庭の中で出来ることは、

　　　私達もしていかなければならないと考える。

　　　雇用の開発については、頑張ってもらいたい。

Ａ．それぞれに募集人数は決まっていると思うが、具体的には把握はしていない。

　　調理室は、何人位入れるのか。
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Ｑ．かんたんクッキングセミナー、男の料理教室の具体的な募集人数は。


